

Kesesuaian antara subyek hasil pengatalogan dan penempatan buku di toko buku Grafiti

Lusmini Larasati, author

Deskripsi Lengkap: <https://lib.ui.ac.id/detail?id=20159105&lokasi=lokal>

Abstrak

Penulis telah melakukan penelitian mengenai penempat_an buku di Toko Buku Grafiti cabang Slipi, Jakarta, selama dua minggu dari tanggal 26 Juli sampai dengan 8 Agustus 1992. Tujuannya adalah untuk mencari sejauh mans kesesuai_an antara subjek hasil pengkatalogan dan penempatan buku diukur dari jumlah judul buku yang sesuai dan jumlah buku yang tidak sesuai. Pengumpulan data dilakukan.melalui pengamatan oleh penulis pribadi. Cara pengamatan dilakukan, pembentukan kerangka sampel dan pemilihan sampel dijelaskan. Hasilnya menunjukkan bahwa 77.65 % penempatan buku sudah sesuai dengan subjek hasil pengkatalogan dan 22.65 % penempatan buku tidak sesuai dengan subjek hasil pengkata_logan. Faktor-faktor penyebab adanya penempatan buku yang tidak sesuai dengan subjek hasil pengkatalogan adalah ma_sih awamnya pengertian klasifikasi atau subjek yang dimi-liki pegawai toko buku, penempatan buku yang lebih menu_ruti keinginan pribadi manajer toko, judul buku yang dija_dikan pedoman dalam menempatkan buku,tidak tersedianya raft subjek yang sesuai dengan subjek yang dikandung buku dan pengutamaan nilai komersial buku. Dapat disimpulkan bahwa sebagian besar penempatan buku di Toko Buku Grafiti sudah sesuai dengan subjek hasil pengkatalogan, namun masih ditemui penempatan buku yang tidak sesuai dengan subjek basil pengkatalogan. Untuk mengurangi, bahkan meniadakan penempatan buku yang tidak sesuai tersebut, diperlukan usaha-usaha sebagai berikut: Calon pegawai yang terutama akan menangani buku dibekali pengetahuan dasar klasifikasi atau subjek buku sebaik-baiknya. Manajer toko agar jangan terlalu berkeras menuruti keinginan pribadi dalam menempatkan buku dan bisa menerima saran atau pendapat pegawai toko lainnya. Judul jangan dijadikan satu-satunya cara dalam menentukan klasifikasi atau subjek buku.